

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka penelitian ini dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis pertama ( $H_1$ ) diketahui bahwa secara parsial *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh positif tidak signifikan terhadap Deposito *Mudharabah* pada PT. Bank BRI Syariah. Semakin tinggi *Financing to Deposit Ratio* (FDR) tidak akan berdampak signifikan pada bertambahnya nilai Deposito *Mudharabah* pada PT. Bank BRI Syariah. Hal ini disebabkan karena tidak semua masyarakat melihat informasi nilai FDR suatu bank di setiap bulan sehingga masyarakat dalam memilih bank yang akan menjadi tempat menyimpan dananya tidak memperhitungkan nilai FDR.
2. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis Kedua ( $H_2$ ) diketahui bahwa secara parsial Jumlah Uang Kartal berpengaruh positif tidak signifikan terhadap Deposito *Mudharabah* pada PT. Bank BRI Syariah. Semakin tinggi Jumlah Uang Kartal tidak akan berdampak signifikan pada bertambahnya nilai Deposito *Mudharabah* pada PT. Bank BRI Syariah. Hal ini disebabkan karena meskipun persebaran uang kartal di masyarakat tinggi, belum tentu itu digunakan oleh masyarakat untuk berinvestasi menabungkan dananya dalam bentuk Deposito *Mudharabah* di Bank khususnya BRI Syariah.

Rendahnya kesadaran dan minat masyarakat yang kecil menyebabkan hal tersebut terjadi.

3. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis Ketiga ( $H_3$ ) diketahui bahwa secara parsial *Product Domestic Bruto* (PDB) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Deposito *Mudharabah* pada PT. Bank BRI Syariah. Semakin tinggi *Product Domestic Bruto* (PDB) akan berdampak signifikan pada bertambahnya nilai Deposito *Mudharabah* pada PT. Bank BRI Syariah. Hal ini disebabkan dengan tingginya tingkat PDB di Indonesia meningkatkan minat masyarakat untuk berinvestasi di bank syariah dalam bentuk Deposito *Mudharabah* di Bank khususnya BRI Syariah.
4. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis keempat ( $H_4$ ) diketahui bahwa secara simultan *Financing to Deposit Ratio* (FDR), Jumlah Uang Kartal dan *Product Domestic Bruto* (PDB) secara *simultan* berpengaruh signifikan terhadap Deposito *Mudharabah* pada PT. Bank BRI Syariah. Hal ini menunjukkan bahwa kenaikan atau penurunan nilai variabel-variabel independen tersebut memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Deposito *Mudharabah*.

## **B. Saran**

Adapun saran-saran yang dapat diberikan melalui hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi Akademis

Penelitian ini diharapkan dapat memperkaya referensi teori bagi para mahasiswa yang akan melakukan penelitian dengan tema sama khususnya bagi mahasiswa jurusan perbankan syariah.

2. Bagi PT. Bank BRI Syariah

Penelitian ini diharapkan agar dapat digunakan dalam mengevaluasi perencanaan kinerja perbankan dan juga mampu memberikan pertimbangan dalam perencanaan perbankan kedepannya terkhusus dalam hal pendanaan agar mampu memaksimalkan Deposito *Mudharabah* di PT. Bank BRI Syariah.

3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat meneliti dengan variabel-variabel lain diluar variabel ini agar memperoleh hasil yang lebih bervariasi yang dapat menggambarkan hal-hal apa saja yang dapat berpengaruh terhadap Deposito *Mudharabah* dan dapat juga memperpanjang periode amatan untuk memperluas cakupan penelitian tentang pengaruh rasio keuangan dan pendapatan nasional terhadap Deposito *Mudharabah*.